

BASSINS

Mon école!

Inauguration du collège
Jean-de-La-Fontaine.

Lieu: au village.
Date: 5 octobre.

Ce n'est pas une fable... mais une belle histoire! L'école de Bassins, inaugurée en grande pompe samedi, porte le nom de Jean-de-La-Fontaine. Quatre classes et une salle d'activités créatrices sur textiles accueillent désormais une centaine d'élèves.

Photos Georges Meyrat



«L'école,
c'est la vie
et l'avenir
dans le village»

Didier Lohri

V081020

Le syndic Didier Lohri et Marc Cornaz, municipal des bâtiments.



V081021

Savita Dillenbourg, Thierry Saugy et Kim Tracy.

Commande de photos

Sujet _____

Je commande les photos:

N° _____ / _____ ex.

Je réglerai la facture au moyen de votre bulletin de versement.

Nom: _____ Prénom: _____

Adresse: _____

N° postal: _____ Localité: _____

Date: _____ Signature: _____

Prix des photos (format 13 x 18 cm): Fr. 10.-, port compris.

A retourner **EXCLUSIVEMENT** à:

Centre de documentation, 24 heures «Chez vous»,
avenue de la Gare 33, 1001 Lausanne.

Vous avez une manifestation à signaler? Contactez-nous à:

24 heures, «Chez vous», avenue de la Gare 33, 1001 Lausanne.

Téléphone 021 349 44 99

Fax 021 349 44 19

E-mail: 24chezvous@edipresse.ch



V081022

Jonas Bezençon.



V081023

Mélissa Broggi.



V081024

Odile Hausser, présidente
du Conseil communal, et Anne-
Catherine Lyon, conseillère d'Etat.



V081025

Carole et Lucas Dubois.